
 

 

 

 

 

＜司  会＞ 荒木誠一ＳＡＡ        ＜斉 唱＞ 国 歌「    」 

＜ゲ ス ト＞  なし                Ｒ ･Ｓ「手に手つないで」 

＜ビジター＞ 田原 RC 会長 大河直樹 田原 RC 幹事 大村俊美 

       田原 RC 前年度会長 石黒利昌 田原 RC 前年度幹事 宮崎三佳  

 

 

〈会長挨拶〉宮川隆司会長 

今日の夜間例会に変更は楽しいクラブ作りを

目的として、開催しました。 

 

〈幹事報告〉宮本智弘幹事 

１．例会臨時変更及び休会  

２．７月地区予定 

３．次例会のご案内 

 ４．８月のスケジュール 

 

 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ 44.4 承  認／Ｓ 44.4 
  例 会 日／毎週水曜日  12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店 2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前 50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店  内  

TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/  

  会長／宮川隆司   幹事／宮本智弘   会報委員長／下田祐宏  

第２３５１回 №１（２０１７～２０１８） ７月１９日（水） 
 

 

〈出席報告〉彦坂陽一出席委員   〈 7月のスケジュール 〉 

会員数   37名 

出席計算に用いた会員数  35名 

本日欠席  7名  出席率    80.0％  

先々回補正 3名  補正出席率 94.29％  

 ７月２６日 ゲストスピーチ地区大会ホスト来訪 
    『地区大会ＰＲ』 
 

  

 

 

〈スマイルボックス〉彦坂陽一委員長 

○宮川隆司会長  

田原ＲＣ２０１７，２０１８会長大河様、幹

事大村様 ２０１６,２０１７前会長石黒様

前幹事宮崎様ようこそいらっしゃいました。 

○宮本智弘幹事  

田原ＲＣの皆様ようこそ渥美へお越し下さい 

ました。有難うございます。川口敏郎クラブ

奉仕委員長スピーチよろしくお願いします。 

○川口敏郎クラブ奉仕委員長 

先週の土曜日『三河の日本花の会』の総会に

出席してきました。今日のスピーチで話をさ

せて頂き。 

○三浦正好会員  

 石黒さん、宮崎さん１年間お疲れさま でし

た。お世話になりました。又大河会長､大村幹

事１年間頑張って下さい。 

○間瀬祐一会員 

 先週の土曜日福江ｄｅナイトの夜店には 

 沢山の人が来てくれました。今週の土曜日に

も行う予定ですので是非お出かけください。 

〇田原ＲＣ会長  大河直樹様 

 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇田原ＲＣ幹事  大村俊美様 

〇田原ＲＣ前会長 石黒利昌様 

〇田原ＲＣ前幹事 宮崎三佳様 

〈ビジタースピーチ〉 

 

 

田原 RC 会長 大河直樹様 

 〇渥美クラブの『手に手をつないで』を 

. 斉唱した後みんなが握手をするとは思っても

いませんでした。私もロータリーに入って二

十数年たちますが初めての経験で楽しく例会

を迎えることができました。田原に帰りまし

たら宣伝してどんどん広げていきたいと思い

ます。 

〇渥美クラブさんにおきましては五十周年大変

な年ですけど頑張っていけるようご記年申し

上げます。 

田原ＲＣ幹事 大村俊美 

 〇９月１７日に３クラブ合同で開催される親睦 

  ゴルフ大会を楽しみにしています。 

 

 田原 RC 前会長 石黒利昌 

 ○渥美クラブさんの事業で河津桜のお祭りを見さ

せて頂きました。それとタイへランドセルを

寄贈されたというお話を聞き地域貢献、国際

貢献等、非常に素晴らしい活動をしているの

を一年間見させて頂きました。皆さんの活動

には敬服する次第でございます。 

  今年一年ご活躍されることを祈念致しており

ます。 

 田原ＲＣ前幹事 宮崎三佳様 

 ○渥美半島三クラブの中で初の女性幹事として 

  緊張と重圧のなか皆様のおかげで努めること

ができました。有難うございました。 

<会員スピーチ> 

 川口敏郎クラブ奉仕委員長 

   

○新城でありました『三河の日本の花の会』の 

 総会に出席しました。同じような団体が日本に 

 ３０団体あり会員が６００名ほどいるそうです。 

 第９回目の総会で一通り議事が進んだ後何組か 

 取り組みについて発表しました。私は河津桜の 

 ＰＲをしてきました。 

 

  
○クビアカツヤカマキリこの虫が中国から入って 

 桜や桃などを枯らしてしまうなど被害を出して       

 見つけたらすぐ教えて下さい。早く駆除しないと 

 大変なことになってしまいます。 

 桜を植えて１３年、桜まつりとして１０回目を迎    

 ましたが来年５０周年を迎えるにあたりここま    

 で育った桜が倒れないよう皆さんと力を合わせ

て管理していきたいと思います。 

 

 

 

 




